

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Südost am 08. März 2012

Stellplatzsituation Martin-Niemöller-Schule

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Möglichkeit zu prüfen, entlang des Schulgeländes der Martin-Niemöller-Schule auf dem Fahrweg von der Bierstadter Straße Richtung Bierstadter Berg/Warte der Schule – durch Versetzen der Abpollerung - weitere Pkw-Stellplätze zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Seitens der Schule wird – trotz des im Zuge des Wiederaufbaus neu angelegten Parkplatzes – weiterer Stellplatzbedarf geltend gemacht. Mit dem o.g. Fahrweg bietet sich – anders als an vielen anderen Schulstandorten – eine Möglichkeit zur Abhilfe: Der Weg ist 4,80 m breit und ließe sogar Begegnungsverkehr zu. Genutzt wird er derzeit ab der Sperre in Höhe der Schulzufahrt lediglich als Fuß- und Radweg. In der Folge ist das Pflaster in einer Breite von über 2 Metern seit Jahren zugewuchert, das Pflaster unter einer Laub- und Erdschicht verschwunden. Nach entsprechender Reinigung könnte der Weg einseitig beparkt werden, ohne die übrigen Nutzer (Spaziergänger, Radfahrer) zu beeinträchtigen. Rettungswege o.ä. sind dort ebenfalls nicht tangiert.

Beschluss Nr. 0024

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.
in Verb. mit
Dezernat IV

Knüttel
Ortsvorsteher